

## ABSTRAK

**Irma Suryani Dewi**, 200103020127, *Pembacaan Ayat-Ayat Manzil Oleh Santriwati di Pondok Pesantren Manba'ul 'Ulum Putri Banjarmasin*, skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, Pembimbing (I) Dr. H. Ahmad Mujahid, MA, (II) Najib Irsyadi, S.Th.I, M.Hum

**Kata kunci:** Pembacaan, *Manzil*

*Manzil* merupakan kumpulan ayat-ayat Al-Qur'an yang dijadikan obat Penawar bagi segala macam penyakit rohani maupun jasmani. Karena di dalam *manzil* terdapat banyak sekali tujuan dari pembacaannya, dan dengan mengamalkan bacaan dari ayat-ayat Al-Qur'an dapat menjadikan seorang hamba merasa dekat dengan Allah. Oleh karena itu, banyak praktik pengobatan menggunakan ayat Al-Qur'an yang digunakan di kehidupan masyarakat salah satunya Pondok Pesantren baik dalam tulisan maupun bacaan. *Manzil* merupakan salah satu amalan yang dianggap dapat menjadi benteng untuk melindungi diri. *Manzil* yang biasanya dibaca sesudah shalat maghrib banyak dijadikan amalan di Pondok Pesantren, salah satunya Pondok Pesantren Manba'ul 'Ulum Putri Banjarmasin, karena amalan tersebut memiliki manfaat yang sangat banyak bagi setiap orang yang mengamalkannya. Maka dari itu, penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan ayat-ayat *manzil*, tata cara pelaksanaan, serta tujuan dan dampak yang dirasakan oleh santriwati di Pondok Pesantren Manba'ul 'Ulum Putri Banjarmasin. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat dijadikan rujukan dalam melakukan pembacaan *manzil*.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang dilakukan secara sistematis dan teratur untuk mendapatkan data yang dibutuhkan dengan turun langsung ke lapangan untuk melakukan wawancara, mengambil dokumentasi yang berkaitan dengan penelitian, dengan menggabungkan berbagai keadaan dan kondisi, serta fenomena yang terjadi di lapangan. Penelitian ini kemudian dianalisis untuk mengetahui pemahaman mereka tentang ayat *manzil*, bagaimana tata cara pelaksanaannya serta tujuan dari pembacaan *manzil* bagi mereka, sehingga mereka dapat merasakan banyak sekali fadhilah setelah membaca *manzil* tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian ini, santriwati pondok pesantren manba'ul 'ulum putri mengetahui ayat-ayat yang terdapat dalam *manzil*, tujuan serta manfaat yang mereka rasakan dalam pembacaan *manzil*. Mereka juga memahami bahwa pembacaan *manzil* ini merupakan amalann yang didasarkan kepada Allah dan tidak mengandung unsur kesyirikan di dalam bacaannya maupun dalam pelaksanaannya. Dalam hal ini, terlihat jelas bahwa mereka melaksanakan amalan berupa membaca *manzil* ini bukan hanya sekedar arahan dari ustadzah, akan tetapi mereka memahami dengan jelas dan pasti terkait ayat-ayat *manzil* ini dari segi ayat dari surah apa saja yang terdapat di dalamnya, bagaimana pelaksanaannya serta tujuan dari mengamalkannya.